

環境省主催「里なび研修会」開催
生き物と里山環境の結びつきを学ぶ

環境省自然環境局主催の「平成24年度里なび研修会 in 鮫川村」は7月21日、村公民館で開かれました。

研修会には、村内外から約50名が参加し、鮫川小探検クラブの児童や鈴木治男さん(道少田)が事例報告を行ったあと、ディスカッションが行われ、生き物と里山環境の関係性などについて学びました。夜には、水野春雄さん(宿ノ入)の案内でホテル観察会が行われ、無数のホテルに歓声が上がりました。

また、翌22日には、東京農業大学の第76回景観保全活動が行われました。活動には学生35名が参加。鈴木寛重さん(馬場)の指導で田の草取りを行い、昔ながらの里山の農作業を体験しました。



上：里なび研修会の様子／右：田の草取りを体験する学生たち



多彩な催しでにぎわった小童まつり



会場を沸かせたよさこい踊り

小童会主催の「第12回小童まつり」は8月4日、道少田地内で行われました。まつりでは、スイカ割りやビンゴ大会で子どもたちが楽しんだほか、フラダンスやよさこい踊りなど多彩な催しが繰り広げられ、家族連れなどが楽しい夏のひとときを過ごしました。



多くの人を魅了した花火

夏の風物詩
鮫川花火大会開催

村商工会青年部主催の「第34回鮫川花火大会」は8月15日に開かれました。スターマインや5号玉連発など約1000発の花火が夏の夜空を彩りました。また、奥州鮫川太鼓保存会の太鼓演奏やよさこい踊り、案山子のサマーライブなどが会場を盛り上げました。

ゲートボール大会で西野Bが優勝



熱戦が繰り広げられたゲートボール大会

第30回鮫川村老人ゲートボール大会は8月7日、さざり荘ゲートボール場で開かれました。7地区の老人クラブから合わせて13チームが出場。予選リーグ戦、決勝トーナメントを戦い、西野Bチームが優勝しました。
▶結果①西野B②中野C③中野A③中野B

県民スポーツ県南大会でソフトボール優勝



壮年ソフトボールで優勝した中野チーム

県民スポーツ大会県南大会は8月19日、村内各会場で行われ、熱戦が繰り上げられました。村からは壮年ソフトボールと家庭バレーボールに出場。壮年ソフトボールに出場した中野チームが見事トーナメント戦を勝ち抜き、優勝を果たしました。

村政TOPICS



クロカンコースを走る選手たち

六日から八日までの三日間、村内で行われました。合宿受入協議会を設立して以降、初めての合宿受け入れとなりました。
合宿には、同部の長距離選手約五十名が参加。九月、十月に行われる高校駅伝と新人戦に向けて、高低差のある鹿角平クロカンコースで練習を行いました。練習の質を落とさず、練習の質を高め、走り込みをする時期と話す同部顧問の松田監督、この合宿を通して、基礎体力をつけることを目的としています。
参加した選手たちは、クロカンコース十周や九十分間走などの練習メニューをこなしたほか、トレーニングセンタープールを利用してリラックスしました。

新しい語学指導助手
ティファニー先生着任

ティファニーです。よろしくお願ひします。



2年間、語学指導助手を務めたダニエル・デュランタ先生の後任として、新たにカナダ出身のティファニー・クオック(Tiffany Kwok)先生が着任しました。

ティファニー先生は、小・中学校の英語指導などを行います。

福島大学人形劇部の巡回公演



学生による人形劇

福島大学児童研究会人形劇部による夏季巡回公演は8月7日、こどもセンターで開かれました。この公演は、同部の学生が夏季休業期間を利用して行っています。今年は学生8人が、人形劇「フィオーラのしあわせのほし」を披露しました。

村政TOPICS

除上
学石陸上部が
クロカンで合宿
学校法人石川高等学校陸上競技部の夏季合宿は八月



知事感謝状を受けた村長と青生野区長

納税 青生野区と村に
知事感謝状
納税功労者等に対する知事感謝状の伝達式は八月六日、役場村長室で行われました。
県税の納税に功労のあつた個人・団体をたたえる県知事表彰で、青生野区納税貯蓄組合(堀川信四郎組合長)が優良納税貯蓄組合に選ばれ、樺島南地方振興局長から知事感謝状が伝達されました。
また、個人県民税の四十九年継続完納を達成した本村にも知事感謝状が贈られました。